

# TRANSFORM

2015.9.1

第10号

神港学園神港高等学校

平成27年度 教育目標

夢の実現

高

## ビーチバレーボール



第14回全日本ビーチバレーボールジュニア大会が阪南市箱作海水浴場で開催されました。県予選を勝ち抜いた瀧元一彰・関東亨哉の3年生ペアと藤本直樹・原宏之の2年生ペアが出場しました。

瀧元一彰(姫路市立夢前中)・関東亨哉(神戸市立垂水中)ペアが優勝、藤本直樹(神戸市立王塚台中)・原宏之(加古川市立氷丘中)ペアはベスト16という結果を残しました。

なお、関東亨哉は優秀選手にも選ばれています。

8月22日(土)より明石球場を中心にして開催される全国大会に出場しました。

## 軟式野球



第60回全国高等学校軟式野球選手権兵庫大会が三田城山球場で開催されました。初戦の神戸弘陵2対0、2回戦播磨農業4対3、準決勝篠山鳳鳴2対1と接戦を勝ち抜き、そして決勝は洲本実業5対0と勝利し、見事2連覇を達成しました。

8月9日に天理大学体育館で第64回全国高等学校柔道大会の個人戦が行われ、66kg級で3年阿部一二三(神戸市立神戸生田中)が優勝、60kg級の橘夏樹(加古川市立氷丘中)がベスト16と活躍しました。阿部は、格の違いを見せ付けオール一本勝ちで、見事に2連覇を果たしました。

## 硬式野球

第97回全国高校野球選手権大会兵庫県予選の1回戦は、龍野高校と対戦しました。続く2回戦は、滝川高校に9対5と勝利、3回戦は優勝候補筆頭の神戸国際大付属に延長11回まで接戦を繰り広げましたが、惜しくも2対3で惜敗しました。

## 柔道

大学2年生までが出場する第10回近畿ジュニア柔道体重別選手権大会が7月5日(日)兵庫県立武道館で開催され、小林礼弥(2年和歌山市立楠見中)が73kg級で優勝、100kg超級で佐藤貴成(2年楠見中)が3位に入りました。

9月12(土)・13(日)に埼玉県立武道館で行われる全日本ジュニアに出場します。

**ちょっと一言** 吉田松陰の言葉に「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に成功なし、ゆえに、夢なき者に成功なし」があります。この紙面を飾っている人々は、みんなでっかい「夢」をもち、輝くばかりの「理想」掲げ、しっかりした「計画」を立ててきたことで、成功をつかんだことでしょう。今からだって遅くない。「夢」を見つけよう。吉田松陰:明治維新の精神的指導者・理論者として知られる。弟子に初代兵庫県知事伊藤博文がいる